

## Proposición de valor

Nuestro propósito es resolver un problema social tan evidente como la violencia de género y emergencias varias, ya que no existe en el mercado ningún tipo de dispositivo que alarme a alguna entidad para socorrer a la persona que se encuentra en peligro, y todo esto instantáneamente. La competencia que amenaza a este producto sería el colgante para las personas de tercera edad, que al pulsar el botón llaman al teléfono fijo de casa, para así poder contar tu situación y una especie de dispositivo que se sitúa en la muñeca que al realizar un movimiento brusco alarma a los servicios de seguridad.

Por lo tanto lo que va a diferenciar nuestro producto de cualquier tipo de pulsera va a ser su uso; tendrá un uso de seguridad, y este se diferenciará con el resto de dispositivos de seguridad. Nos hemos informado sobre ello y hemos visto que existen más dispositivos de estas características, con el mismo fin, pero hemos detectado que ninguno da la oportunidad de actuar viendo la situación previamente, por lo tanto gracias a su velocidad y reconocimiento del problema instantáneo mediante cámara tendrá una eficacia superior al resto de dispositivos similares, un aspecto que es primordial, junto a la rapidez de reacción, en este tipo de ocasiones. La rapidez de reacción será un punto fuerte en nuestro producto. Este dispositivo alertará a la empresa "Security Brand" cuando el poseedor de la pulsera pulse un botón durante 3 segundos, se activará automáticamente la cámara y el audio, ya que también llevará la opción de escucha, y saltará la alarma directamente en los servidores de "Security Brand". La pulsera dispondrá en caso de aviso de un pulsómetro, cuyo propósito será detectar la situación de la persona, y posible riesgo de quedarse



inconsciente. Este pulsómetro ayudará a un estudio de lo que está sucediendo, detectar el problema rápidamente, y recurrir al servicio de seguridad necesario para solucionar este problema, vía telefónica, ya que las/os secretarias/os de “Security Brand” serán las encargadas de comunicar el problema al servicio de seguridad que corresponda. La posición del alarmante se detectará vía GPS, por lo tanto la posición será mucho más exacta que si de unas indicaciones se tratara.

El motivo por el cual la clientela decidirá decantarse por nuestro producto, en vez de por otro, será la relación calidad-precio, ya que aunque el pago de la pulsera sea una cuota mensual, su eficacia y rapidez merecerá la pena.

El diseño de nuestra pulsera se caracterizará por la elección del cliente, es decir, el propio cliente decidirá el color en el que le gustaría disponer de la pulsera. Tendrán la posibilidad de comprar incluso recambios de goma, para conjuntar con la ropa que escojan ese día. Se ajustará perfectamente ya que solo habrá que insertar el dispositivo de seguridad en esa goma.

Se facilita mucho el trabajo, sobre todo la comunicación, ya que se hace con personas externas que tienen consciencia de la situación del afectado y pueden comunicarse sin problemas, sin estar heridos, mareados o lo que fuere.

La mayor diferencia entre nosotros y la competencia será de las prestaciones de nuestra pulsera; micrófono, cámara y pulso. Toda una novedad en este mercado, ya que a día de hoy nadie ha incorporado estas tres prestaciones en un dispositivo de seguridad similares a los nuestros. Estas prestaciones serán ventajosas en la resolución de estos problemas.



